
幼い頃から車が好きで25年自動車関係の仕事をしてき

ました。 自分のお店を持ちたいと言う「夢」が、いつしか「目

標」に変わり、創業に向けて動き出しました。 一言「創業」

といっても財務・労務・税金・保険・集客など分からない事

だらけでした。

そこで商工会議所へ相談に伺った際、創業塾を紹介い

ただきすぐに申込しました。 知りたかった事・分からない事・

知っておくべき事、創業に必要な事が凝縮されていた７回

の講義は、未来をよりリアルに想像でき、具体的な計画を

進める事が出来ました。 創業を考えているなら是非、商

工会議所へご相談ください。

親身に話を聞いてくれて、必ず力になってくれます。

現在も商工会議所から親身なサポートをいただき、同期の

仲間たちに支えられ、毎日楽しく仕事をしています。

鵜澤丈晴さん

とうがね創業塾
卒業生のメッセージ（令和6年 卒業）

U★GARAG

（東金市東金）

（自動車販売・自動車保険業）

ユー・ガレージ



人生１００年時代！元気なうちは働きたい。人

生の後半戦は自分の興味がある空き家・空き地の

利活用で地域に貢献できればと不動産業の起業を

考えるようになりました。創業塾では創業への心構

えからIT活用・税務・金融の知識などを学び、最後

は、実際に創業計画を作成し、課題をクリアしてい

きました。また「持続化補助金」を挑戦する際のバッ

クアップのおかげで、事業計画を国から採択され、事

業の方向性が見えてきました。とにかく創業を目指そ

うとする方は是非、東金商工会議所を上手に活用

し自己の実現にチャレンジしてください。

八角正利さん

とうがね創業塾
卒業生のメッセージ（令和４年 卒業）

（株）エイト不動産
（東金市関下）



創業塾は大変すばらしい取り組みで、全国的に

も人気のある学びの場です。これから開業するなら

利用しないと【損】と言わざるを得ません。

私も利用して、登録税半額の恩恵を受け、士業

の方へお願いせずに、10万円程度で株式会社を

立ち上げました。

経営の座学はここでしっかり学べます。が、実際に

事業を始めると想像以上に大変な事が必ず色々

でてきます。私も創業の大変さがわかっているので、

お悩みがありましたら、お気軽にご相談ください。

一緒に東金を元気にしていきましょう！

葛城一朗さん

とうがね創業塾
卒業生のメッセージ（令和４年 卒業）

株式会社 動画丸
（WEBページ・
動画撮制作等）

（東金市東金）



私はこれまでフリーランスのピラティスインストラクター

を行ってきましたが、新型コロナウイルス感染症の影

響で集団レッスンができなくなったことを契機に、長

年の夢だったの女性専用ピラティスサロン（個人レッ

スン）を開業しました。創業となると資金繰り、販路

開拓、税務などわからないことだらけ混乱していた時、

創業塾を知り、昨年受講しました。何がわからない

のかを整理することができ、皆様のサポートのおかげ

でクリアしていくことができました。毎日、お客様のイキ

イキとした笑顔に支えられています。

木村美穂子さん

とうがね創業塾
卒業生のメッセージ（令和３年 卒業）

BODY-E...

女性専用ピラティスサロン

ボディ-・イー

（東金市日吉台）



私はパティシエの妻と洋菓子店を開業することが長年の夢でし

たが、当初は何をどうしたらいいかワカラナイ事がわからず、不安

で開業に踏み切れずにいました。創業塾では先生方が資料を

元にわかりやすく説明していただけるので、初心者の私でも理

解することができました。

受講後はハッキリとした開業のイメージができるようになり、不安

が解消し開店準備に踏み切る事ができました。

受講後も商工会議所から親身にサポートをいただき、来年の

春に田間でカフェを併設した洋菓子店の開業を目標に、着々

と準備を進めています。ワカラナイ事をワカルにする事が創業へ

の一歩かなと思います。創業の夢のある方はぜひ、受講してみ

てはいかがでしょうか。

榎本 泰秀 さん

とうがね創業塾
卒業生のメッセージ（令和2年 卒業）

（東金市田間）

Cake‘s Leaf
ケークス リーフ



平成30年6月より、手作り無添加の九州料理をご提供する

レストランを開業しています。開業にあたっては、思った以上に

計画・準備することが多く、四苦八苦しているところに、創業塾

を知り、昨年受講させて頂きました。授業は、難しい専門用語

などがあり、難解かと覚悟して行きましたが、実際はとても分か

りやすく心に残る授業でした。講師の先生方皆様におきまして

は、本当に親身に接していただき、開業前・後においても度々

相談させていただき、非常に有難いアドバイスを頂いております。

創業塾を受けたことにより知識を得ただけではなく、九州より

上京して身寄り縁者のない私に沢山の方々のご縁、バックアッ

プをいただけるようになりました。開業して夢を叶えた充実感と

感謝の気持ちを持って毎日を過ごしています。

布留川李枝 さん

とうがね創業塾
卒業生のメッセージ（平成29年 卒業）

九州ごはん

どんたく
（東金市南上宿）
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